



En el municipio de Espartinas (Sevilla)

Mitma aprueba el proyecto de trazado y construcción de la conexión con Espartinas desde el enlace satelital de la A-49/SE-40 y la mejora de los caminos colindantes

- El presupuesto base de licitación es de 2,92 millones de euros.
- El proyecto que supondrá la mejora de la conexión de Espartinas con las autovías A-49 Y SE-40 contempla también que, una vez finalizadas las obras, el nuevo viario pase a ser competencia del Ayuntamiento de Espartinas.

Madrid, 22 de agosto de 2022 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana ha aprobado el proyecto de trazado y construcción de la conexión con Espartinas (Sevilla) desde el enlace satélite de la A-49 / SE-40, así como la mejora de la capacidad estructural y del drenaje de los caminos existentes en ambas márgenes de la SE-40 (entre los puntos kilométricos 35,1 y 42,8) y de la A-49 (entre los puntos kilométricos 6,0 y 11,0).

El presupuesto de las obras es de 2,92 millones de euros (IVA incluido).

El proyecto contempla la construcción de un nuevo viario de 355 metros de longitud que conecta la glorieta norte del enlace satélite de la SE-40/A-49 y el vial existente de titularidad municipal situado al sur de Espartinas. Además, también se llevarán a cabo:

- Mejora o rehabilitación de pavimentos de diversos caminos de servicio aledaños a las autovías A-49 y SE-40.
- Mejoras de drenaje longitudinal y transversal en caminos de servicio.
- Instalación de pantallas opacas en paso superior de cruce de vía pecuaria.
- Soterramiento de línea eléctrica situada junto a un camino de servicio de la A-49.

- Mejora de sistemas de contención en algunos tramos de los caminos de servicio.

Una vez finalizadas las obras, el responsable de la conservación y explotación del nuevo viario, así como de los caminos mejorados será el Ayuntamiento de Espartinas.

A continuación, se muestra una imagen con la ubicación del nuevo tramo:



Situación del proyecto